

PECHE A LA BALANCINE



Aujourd'hui, nous avons fait de la pêche à la balancine. Arnaud nous a montré comment nous devons lancer la balancine à l'eau pour pêcher des araignées de mer, des crabes, des poissons et des crustacés.

Louna



Nous lançons la balancine, nous attendons 2 ou 3 minutes et nous relevons la balancine pour voir si nous avons attrapé quelque chose.

Mon groupe a attrapé 2 gobies et 2 crabes verts, 1 petit et 1 gros.

Maelig



Nous avons aussi fait une course de crabes.

Chaque équipe avait un crabe et le premier crabe qui a rejoint l'eau faisait gagner son équipe.

C'est l'équipe de Costa qui a gagné.

Océane